

## Livemusik, Tombola, nette Gespräche

### Sommerfest im Fritz-Esser-Haus

**Vogelstang.** Die Betreuerinnen des Fritz-Esser-Hauses brachten die Bewohner in den wunderschönen Park, wo alles bes-

tens für das Sommerfest vorbereitet war. Dort waren bereits viele Gäste zugegen, die zusammen mit den Bewohnern

das Sommerfest feierten. Petra Güven und Jutta Schillinger, hatten mit ihrem fleißigen Team dafür gesorgt, dass sich alle wohl fühlen konnten. Im Foyer war eine mit vielen Gewinnen bestückte Tombola aufgebaut, und im Vorhof konnte man an den Flohmarktständen so manches Schnäppchen ergattern. Für musikalische Unterhaltung sorgte das Trio „Fire & Ice“

Die Schirmherrschaft in diesem Jahr übernahm der AWO-Vorsitzende Lothar Mark. Ebenfalls unter den Gästen waren Claus-Peter Sauter (AWO-Geschäftsführer), die ehemalige Heimleiterin Frau Geller, Helga Enger (KAV) und Anneliese Herd (Aktion Sorgen- topf). WP



Bewohner und Gäste im Garten des Fritz-Esser-Hauses. Bild: Piffkowski